

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Partystimmung: Wohnbaustadtrat Ludwig und Ex-Skistar Knauss führten Bieranstich durch.

➤ Bieranstich im Prater ➤ 18 Tage Partystimmung in Wien

# Brauchtum und Tradition: O'zapft is beim Wiesn-Fest

Die Kaiserwiese im Schatten des Wiener Riesenrades als große Bühne für heimisches Brauchtum! Dirndl und Lederhose, Volksmusik und Partystimmung, frisch gezapftes Bier und deftige Schmankerln sind die Zutaten für die 7. Auflage des Wiener Wiesn-Festes. Am Donnerstag fand die große Eröffnungszereemonie statt.

Bis 8. Oktober hat Österreichs größtes Brauchtumsfest bei freiem Eintritt seine Pforten geöffnet. In bewährter Manier nahmen Wiens Wohnbaustadtrat Michael Ludwig und Ex-Skistar Hans Knauss den offiziellen

Bieranstich vor. 700 Stunden Live-Musik werden wieder rund 300.000 Besucher in den Prater locken, „das Wiesnfest hat sich auch als Wirtschaftsfaktor etabliert“, so Geschäftsführer Christian Feldhofer.

Von bis zu 20 Millionen Euro Wertschöpfung ist die Rede. Das Fest kann aber mit noch mehr teils kuriosen Zahlen aufwarten: So wurden auf dem Areal rund 50 Kilometer Stromkabel und 2,5 Kilometer Leitungen verlegt. An Spitzentagen sorgen bis zu 600 Mitarbeiter für das Wohl der Gäste. Und: 22.000 Rollen Kloppapier liegen bereit. Alle Infos zum Programm gibt's auf [www.wienerwiesnfest.at](http://www.wienerwiesnfest.at)